

# 1989: unsere Plakate zur Jahresversammlung werden bunt

Sibylle Brosch (Tübingen) und Harry de Maddalena (Tübingen)

Unter unserem Präsidenten Heinrich Rudert begann eine neue Ära der Gestaltung von Plakaten und Programmdeckeln für unsere Jahresversammlungen. Symbolisch ließ Rudert für die 60. Jahresversammlung ein weißes Segelschiff in die blaue Ostsee auslaufen, um für den Tagungsort Kiel zu werben. Fortan leuchteten uns also bunte Städtewahrzeichen und Landschaften entgegen. Wird Reichenhall 2004 eine neue Ära der Gestaltung einläuten in Wetteifern von Schrifttypen in Bunt?

